



Chalet

5 dormitorios

5 cuartos de baño

279 m²

3,969 m²

Privado

REF: MV 3130

Mojacar

925.000€

Gran Villa estilo Cortijo de 4 o 5 dormitorios dependiendo de la configuración con una superficie construida total de 278,69 m² y una piscina privada orientada al sureste de 10x7 metros con una superficie de agua de 63,82 m², todo ello situado en una hermosa parcela privada en Las Marinas, Mojácar Playa, con vistas al mar y a la montaña, cerca de la playa, bares, restaurantes etc. y de Mojácar Pueblo que están a menos de 5 minutos en coche.

En conjunto, la parcela privada mide 3.969,21 m² y entre la superficie total edificada de la propiedad, se encuentran: la Villa principal situada en una posición elevada con vistas al mar y a la montaña, que abarca 185,84 m², distribuidos entre un amplio salón/sala de estar con chimenea de leña, comedor, un aseo, una cocina grande moderna y totalmente equipada, lo suficientemente grande para una mesa y sillas adicionales, y un pasillo que conduce a los dormitorios con baño en suite. La villa y todas las habitaciones de este nivel están rodeadas de terrazas exteriores a las que se acceden desde el salón, los dormitorios y la cocina, así como de la gran piscina de 7x10 metros orientada al sur; el apartamento en la parte baja del edificio puede accederse mediante una escalera interna desde la Villa principal o de forma completamente independiente desde los jardines de la propiedad. El área construida del apartamento de 63,58 m² que comprende un salón que también puede usarse como el ocasional quinto dormitorio, dormitorio doble, baño, cocina y cuarto de lavandería. Los 29,27 m² restantes de la edificación se distribuyen entre trasteros, lavandería y una estancia de usos múltiples. En este nivel también hay varias terrazas para el entretenimiento, barbacoa, etc., así como un amplio espacio para aparcar varios coches.

En conjunto, una propiedad fantástica, adecuada como residencia principal de lujo para la familia o como casa de vacaciones con la posibilidad añadida de gestionar un negocio de alquiler vacacional rentable. Desde los diferentes niveles de la parcela privada, la propiedad se beneficia de varias terrazas que proporcionan sombra o sol según se necesite, con la posibilidad adicional de disfrutar de las vistas panorámicas de gran alcance para observar, según la hora del día, ya sea el amanecer o el atardecer. La propiedad también cuenta con electricidad y agua de la red, así como conexión a internet de alta velocidad, lo que la hace ideal para quienes buscan trabajar desde casa en el paraíso.

Esta amplia villa es cómoda tanto por dentro como por fuera, lo que la hace ideal no solo para vivir a tiempo completo o pasar unas vacaciones de lujo, sino también para entretener. Las vistas desde la propiedad son simplemente magníficas. Aquellos que buscan privacidad no podrían encontrar una propiedad más aislada que esta Villa, y aun así estando a poca distancia en coche tanto de la playa como del pueblo.

Para más información o para concertar una cita de visita, por favor visite nuestra oficina o contáctenos por teléfono o correo electrónico. También está disponible la visita virtual.















